Résumé du PFE : sous titre : Revue bibliographique sur la coccidiose chez le poulet de chair

Résumé :
La coccidiose aviaire est le résultat de déséquilibre entre le parasite (coccidiose), la réceptivité de l'hôte et la qualité de l'aliment. L'objectif de mon travail est d'étudier l'évolution de la coccidiose dans l'élevage et établir les conditions ayant favorisé l'apparition de cette maladie. Le résultat de mon étude apporte que l'apparition de la coccidiose est influencé par ignorance des conditions d'élevage, la ventilation, la température, et la densité.

Abstract :
The avion coccidiosis is the result of the rupture of the babetween the parasit, the receptivity of the host and the qualite of the food. The aim of my work is study the evolution of the avion coccidiosis in breeding and to establesch covditions having supported the apparence of this deseases. The results of the ruquury bring that, the apparence the coccidiosis is especialy influenced by the ingnorance of the condition of breeding, ventilation, the temperature, the density...
